



南赤塚小学校だより

# け や き

第6号

令和4年10月

校訓 ・かしこく

・ゆたかに

・たくましく

校長 中田 隆

めっきり秋らしい空気になりました。

10月に入り、学校全体が運動会に向けて動き出しました。子どもたちも生き生きと練習に励んでいます。健康に留意しながら、本番に向けて準備を進めていきたいと考えています。来場者の人数制限をさせていただきますが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。

## 海浜自然の家に行ってきました！

9月26日～28日、5年生が茨城県銚田市にある「とちぎ海浜自然の家」に2泊3日の宿泊学習に行ってきました。



天候にも恵まれ、ウォークラリー、砂浜活動（砂の造形）、塩づくり、ナイトハイキング、創作活動（マリンドーム or ジェルキャンドル）などができました。海なし県に生活している子どもたちは、海岸の散歩に大はしゃぎだったようです。



集団生活で大切にしなければならないことをたくさん感じ、学んできたことと思います。これからの学校生活に活かしてほしいと期待しています。



## ピーターパンがやってきました！

10月4日、下学年と上学年の2回に分けて、演劇鑑賞会を実施しました。新型コロナウイルス感染症の影響で中止が続いており、3年ぶりの実施となりました。今年度は、劇団ポブラ様をお招きし、「ピーターパン」を上演していただきました。早朝より舞台装置を準備し、演者の熱のこもった演技に、子どもたちも夢中になって鑑賞していました。感受性の豊かな子どもたちに、プロの舞台を見せることはとても大切であると考えています。子どもたちに、何か感じ取ってもらえればと思っています。



### 稲刈りをしました！

5月に植えた苗がすくすくと成長し、立派な稲穂を実らせました。PTA会長をはじめ、前会長、ボランティアの皆様にご指導いただきながら、5年生が稲刈りを行いました。鎌の扱いに戸惑っていた子どもたちも、あっという間にコツを覚え、時間内に終わることができました。一粒の大切さを感じながら収穫したお米は、赤飯にしておいしくいただきます。ご指導くださった皆様、大変お世話になりました。



### お知らせ

9月28日より、先生が産前休暇に入りました。それに伴い、先生が着任しました。どうぞよろしくお願いいたします。

### 先生からのメッセージ

南赤塚小学校に赴任して以来、元気いっぱい素直な子どもたちと過ごす日々は毎日キラキラと輝いていて、子どもたちから学ぶことも多く、とても充実していました。多くの保護者の方に支えられ、今日まで働けたことを感謝しております。いろいろとご迷惑をおかけしますが、元気な赤ちゃんが産めるように頑張ります。出産後、また教師として子どもたちや保護者の皆様にお会いできる日を楽しみにしております。本当にお世話になりました。

### 先生からのメッセージ

南赤塚小学校の皆さんは、着任して間もない私に笑顔で挨拶をしてくれます。その度に、元気をもらっています。未熟な点が多くご迷惑をおかけすることが多いかと思いますが、少しでも学校の力になれるように励んでいきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

### 運動会のスローガン決定！

令和4年度のスローガンは…

一致団結 流した汗とみんなの笑顔が  
金メダル

に決定しました。今年度は、スマイル班（縦割り班）でキーワードを集めて、代表委員会で決定するという流れで決めました。このスローガンのもと、みんなで力を合わせて最高の運動会をつくり上げられるように取り組んでいます。

### ありがとうございました！

10月1日に実施した、PTA親子奉仕作業では大変お世話になりました。日頃、本校の職員では手の届かない場所の除草や側溝掃除をしていただき、学校がスッキリしました。整った環境の中で、運動会を迎えられることに感謝いたします。ありがとうございました。

10月5日～7日に、オンライン授業のテストを実施しました。保護者の皆様にご協力いただき、ありがとうございました。

今回のテストを実施して、接続の不具合など多くの問題点が見つかりました。在宅でのオンライン授業を実施できるようになるには、時間がかかりそうです。町教委と連携しながら運用に向けて準備を進めていきたいと思っております。